
Io al club sono venuta per partecipare al corso di autonomia persone Down noi siamo 
persone con sindrome Down. 
Che cos’è la sindrome Down? 
Sindrome Down è una cellula importante che si runisce con un’altra senza sindrome allora 
fa nascere bambini con sindrome Down. 
Io nel club ho conosciuto ragazzi con sindrome Down che si chiamano Simone Giannetti, 
Silvia Angelelli, Flavia Corazzi, Sirio Sierini e Luana Pettinelli. 
Io al club vengo solo tutti i giovedì. Dalle tre e mezza alle sei e mezza per prima saluto le 
persone e poi saluto Domenico il mio ragazzo e poi ascolto operatori cosa vogliono dire io 
sono venuta sola. 
Io ho imparato a fare le cose da sola e ho imparato essere autonoma. Cucinare perché 
per me il club è importante sapere che cos’è la sindrome Down. 
Di divertente ho fatto weeckend a me piace fare anche il weeckend per me è 
importantissimo per me. Ho imparato a venire al club da sola poi pagare il conto corrente 
poi ho imparato a comprare il latte. Ho comprato da sola un vestito carino. 
“Come vengo da sola” Mamma mi accompagna alla metro di Subaugusta e io aspetto una 
amica down del club e poi scendiamo con la metro a via Ottaviano esco a via Barletta 
faccio un pezzo a piedi e attraverso la strada e sono arrivata al club e poi al ritorno vado 
con l’autobus qualche volta con la macchina. 
 
Giada Conti 
(Convegno “Libertà possibile”, organizzato dall’AIPD con il comune di Roma nell’ambito 
del progetto europeo Smile, Roma 27/4/98) 
 


